



学校教育目標「向上心 一起に学び、夢に挑む自立した子どもの育成ー」

# やしろ学園

地域版1月号

加東市立社学園小学校 学校通信

## 2学期終業式 地域のご支援ありがとうございました

1月23日(火)、2学期の終業式を行ないました。

1月からインフルエンザの流行により、学級閉鎖や学年閉鎖の措置をとり、ご心配をおかけしましたが、予定していた学校行事を全て行い、無事に2学期を終えることができました。

終業式では、各学年代表が2学期に頑張ったことを発表しました。運動会や学園フェスティバル、マラソン大会など行事を通じて、一人一人の成長を感じました。

地域の皆様には、小学生が学校行事や地域の秋祭り、見守り隊活動で大変お世話になりました。ありがとうございました。ご家族で良い新年をお迎えください。



### 「2学期がんばったこと たのしかったこと」

1ねん ○○ ○○

写 真

ぼくは、さんすうのテストをがんばりました。100でんがとれるようにながんばりました。100でんがとれたときは、うれしかったです。

休みじかんに、かくれおにごっこをするのが、たのしかったです。3学期も、たのしくすごしたいです。

2年 ○○ ○○

写 真

### 「2学期がんばったこと」

2学期がんばったことは、3つあります。

1つ目は、マラソン大会です。どうしてかと言うと、こけたけど走りきったからです。お父さんやお母さんが、おうえんしてくれたので、がんばりました。

2つ目は、べんきょうです。

いろいろな計算や文しょうを書くことをがんばりました。

3つ目は、生活科の「おもちゃランド」です。1年生が、おおぜい来てくれて、うれしかったです。スタンプをずっとおすことをがんばりました。

3学期は、計算をがんばります。まだ、おぼえられていない九九のだんがあるので、すらすらと言えるようにがんばりたいです。

### 「2学期がんばったこと」

3年 ○○ ○○

写 真

わたしが2学期がんばったことは2つあります。

1つ目は、運動会です。とくにダンスです。一番前で、はずかしかったけど、ダンスリーダーとして、じょうずにおどれました。ときよう走では、じゅん位は4位でくやしかったけど、来年は、1位をとれるようにがんばりたいです。

2つ目は、学園フェスティバルです。とくに、さつまいもクイズ大会のクイズをがんばりました。同じはんの子ときょう力して、クイズを出しました。たくさんの人々に、クイズを楽しんでもらえて、がんばってじゅんびをしたかいがあつたと思いました。とても自信がつきました。

2学期は、行事がたくさんあって、楽しいことが、たくさんありました。クラスのみんなとも、なかよくなれたと思います。3学期は、すぐに終わってしまうと思うので、後かいしないように、毎日大切にすごしていきたいと思います。

### 「2学期がんばったこと」

4年 ○○ ○○

私が2学期がんばったことは3つあります。

1つ目は、友達に話しかけることです。私は、3年生のとき、友達に話しかけることが苦手でした。でも、4年生になって勇気を出して、自分から声をかけるようにすると、友達がふえたからです。

2つ目は、勉強です。特に算数の「小数の筆算」では、小数点を打つ場所を意識したり、友達の意見につなげて発表したりすることができました。

3つ目は、運動会でダンスリーダーになったことです。理由は、手の先までのばしたり、隊形いどうでは、みんながまよわないように移動したりしました。

3学期もチャレンジする勇気を大切にして、いろんなことにちようせんしたいです。

写 真

### 「2学期にがんばったこと」

5年 ○○ ○○

ぼくが、2学期でがんばったことはたくさんあります。その中から、特にがんばったことを2つ紹介します。

1つ目は、社会の授業です。4年生から5年生になると、内容がとても難しくなり、ノートをきれいにまとめるのも大変でした。しかし、最後まであきらめずにがんばることで、ノートをきれいに書くことができました。

次にがんばったことは、音楽の演奏です。リコーダーや鍵盤ハーモニカを演奏するときに、指の動かし方や息づかいに気を付けました。特に、息づかいはとても重要で、息を切らさずに演奏することがとても難しかったですが、1日3回以上練習を重ねたことで、上手にできるようになりました。

3学期は、第Ⅱステージ集会での音楽発表会があるので、見てくれる人たちにすごいと言ってもらえるようにがんばります。

写 真

### 「2学期がんばったこと」

6年 ○○ ○○

私が1学期がんばったことは、ちようせんすることです。

2学期は、たくさんの行事があって、6年生主体の行事が多くて、ちようせんしがいのある学期でした。

まず、2学期の最初の運動会で、これが一番ちようせんすることができます。特に応援団にちようせんすることができます。はじめて応援団をしたので、きんちようしたけど、応援団の仕事を最後までやりきることができました。

次は、マラソン大会です。今年は、人数が増えたので、上位に入れるか不安だったけど、最後の一直線で残りの力を出しきったら、3位に入ることができました。試走のときよりもタイムも速くなったので良かったです。

2学期は、たくさんちようせんできたので、3学期もこの調子で頑張りたいです。

写 真